



Colegio El Labrador

## **COMUNICADO PUBLICO**

Estimada Comunidad Educativa Colegio El Labrador de Osorno:

Junto con saludarles muy cordialmente y esperando sinceramente que se encuentren bien junto a sus familias, escribimos la presente para informar que dada la contingencia suscitada con la propagación del COVID-19 y con el objetivo de proteger a nuestra Comunidad y contribuir con la salud pública, el Colegio El Labrador aún no cuenta con una fecha tentativa de retorno a clases, dado que el Ministerio de Educación no ha entregado las indicaciones para ello.

Respecto a las actividades pedagógicas y contenidos académicos, continuaremos con las clases on line, que entendemos no pueden llegar al cien por ciento de nuestros estudiantes, pero tampoco podemos olvidarnos de aquellos que si pueden trabajar por ésta vía, intentamos dar apoyo a todas las familias, sin embargo, el contexto en el que nos encontramos hoy, es difícil y adverso sobre todo para quienes no cuentan con los accesos tecnológicos que se han vuelto indispensables, para ello hemos dispuesto la entrega de guías impresas que se entregan en el Colegio todos los días desde las 9:00 a las 13:00 horas, las que además en el transcurso del tiempo hemos ido perfeccionando de manera de entregar un material que cumpla con las necesidades de nuestros estudiantes, por otro lado, se ha dispuesto el trabajo con los textos de estudios, material de buena calidad tanto en contenido como en el formato al que todos los estudiantes tienen acceso.

Cómo todos ustedes saben el Colegio permanecerá ABIERTO entre las 9:00 am y las 13:00 con un turno ético para aquellos padres, madres y apoderados que necesiten retirar las guías o quieran resolver dudas con alguna profesora respecto a los trabajos entregados.

Velando por el derecho de alimentación que tienen algunos estudiantes de nuestro establecimiento es que se comunicará como se ha hecho hasta ahora la entrega de las raciones JUNAEB cuando corresponda, esperando puedan asistir a las horas señaladas de manera de no perder dicho beneficio.

Estimados padres, madres y apoderados, vivimos momentos complejos a nivel mundial, esperamos sinceramente que cada una de las familias que componen nuestra comunidad educativa se encuentren lo mejor posible, sabemos que es difícil, es por ello que como Institución Educativa seguiremos apoyando a nuestros estudiantes, seguiremos buscando las mejores alternativas de estudio y de apoyo psicosocial, no estábamos preparados para esto, ningún establecimiento educacional y tampoco las familias estaban preparados para algo así, pero tenemos la esperanza que volveremos a reencontrarnos en nuestras aulas, en el patio del Colegio o en algún rincón del Establecimiento para compartir cada una de las experiencias vividas en éstos meses de confinamiento.

Queridas familias, queremos que sepan que seguiremos apoyando el proceso de enseñanza – aprendizaje de nuestros estudiantes, que pueden contar con la colaboración de sus profesoras, asistentes de la educación y el personal que trabaja en el Establecimiento como se ha realizado hasta ahora, de acuerdo a la Encuesta realizada a Padres y Apoderados incorporaremos sus sugerencias en la medida de lo posible, al igual que la Encuesta realizada a los Estudiantes.

Esperando que todos nuestros estudiantes y sus familias se encuentren bien,

Atentamente,  
Enrique Casoni  
Director  
Colegio El Labrador, Osorno